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Zitat von clubfan 

Das ist jetzt womöglich meiner geringen Teilnahme hier geschuldet, aber worin liegt
der Vorteil einer Ausgliederung, außer dass ein möglicher Investor im EK gezeigt
werden kann?

@docfred: ein Investor ist für mich auch Glücksspiel

Man hätte mit einer Ausgliederung primär die Rahmenbedingungen geschaffen die notwendig
sind das wir mal wieder von Bundesliga träumen können.

Zu glauben das man mit Zweitligafussball mehr Zuschauer ins Stadion lockt, Spieler
hervorbringt die man jedes Jahr so verkaufen kann das man ein dickes Transferplus
erwirtschaftet und zeitgleich sportlich sich so verbessert dass man aufsteigen kann ist ja ein
geiler Plan.

Aber selbst wenn der aufgehen würde wäre man immer finanziell immer noch meilenweit von
den anderen Erstligisten weg.

Drehen und wenden kannst du das wie du willst, ohne frisches Geld von außen werden wir nur
so vor uns hindümpeln und irgendwann tuts an Schlag und dann freun wir uns wenn wir statt
zweiter Liga zumindest in der dritten spielen können.
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